
年度末を迎え     千歳町自治会長 廣瀬 照雄 

まもなく桜の便りが届く季節となりました。昨年の猛暑・少雨の影響などにより野菜やお米の価格が高騰し

ています。農家には喜ばしいことではありますが、消費者の農産物買い控えなども懸念されます。昨年、京都

サンガの練習場用地の募集があり、市内１８か所から応募があったと聞いています。選定された場所を中心

に新たなまちづくりが進められることは間違いないと思います。一方で多くの箇所から応募があったことは、

現在の後継者不足などに悩む農業環境の厳しさを物語っている思いがします。 

さて、今年度の自治会行事については、各種団体の役員をはじめ、町民の皆様のご協力によりコロナ禍以

前の内容で行事を終えることが出来ました。特に、１１月に開催した丹波七福神宝船まつりは、敬老者をご招

待するとともに、内容も充実しこれまで以上に多くの参加をいただきました。また、新たな取組としては、千歳

町を再発見する「ふるさとウォーク」、自治会館の厨房設備を活用した「健康料理教室」、移住者の受け入れ

を考える「移住者交流会」を実施することが出来ました。更に、１０月には、町民の皆様の声を自治会運営に

反映するため、中学生以上全員を対象に「まちづくりアンケート」を実施しました。その結果は、①防災に関す

ること。②防犯に関すること。③農業に関すること。④移住者対策に関すること。 のご意見が上位を占めまし

た。 

今後はこうしたご意見を中心に自治会運営に可能な限り反映してまいります。その一環で１２月には、非常

用飲料水(２㍑ペットボトル６本入り１箱)を全家庭に配布しました。近年、各地で地震や大雨などによる災害

が発生しています。災害に備えた取組の必要性がこれまで以上に高まっています。今後とも皆さんと一緒に

なって安全で安心して暮らせるまちづくりに取り組んでまいります。 

 最後になりましたが、この一年間自治会活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。 
         

今後の行事予定 

 ３月25日（火）～ 4月10日（木） 

  亀岡さくらウィーク 七谷川河畔 

 ４月 ６日（日）消防団入退団式 

 ４月 ６日（日）自治会当初総会 

 ４月13日（日）千歳町戦没者慰霊祭   

   ４月20日（日）令和の花踊り練り物行列 

 

   ◆高齢者介護予防教室 ３B体操◆  

     偶数月 第４金曜日 

   ◆グラウンドゴルフを楽しむ会◆ 

     奇数月 第２水曜日 
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京都府消防協会長表彰 

       精績章  分 団 長 越野 慶吾（小口区） 

亀岡市長表彰 精勤章  副分団長 長原 由充（中区） 

亀岡市消防団長表彰   団  員 山田 亨 （中区） 

    〃       団  員 廣瀬 敬太（江島里区） 

京都府知事表彰 精励章 団  員 主原 一朗（毘沙門区） 

                     ［敬称略］ 

１月１２日に旧一の宮幼稚園グラウンドにおいて、千歳

分団消防出初式が自治会長、消防纏会理事をはじめ、多

くの来賓の出席のもと開催され、千歳分団の各班に配備

の車両やポンプ等の機械器具点検等が行われました。千

歳分団の皆さんには、それぞれ自分の仕事を持ちながら

日々の消防団活動にご尽力いただいており、引き続き令

和７年においても、体調に留意されながら、町民の安全安

心のため、活動いただきたいと思います。 

なお、令和６年度消防団員表彰者として、千歳分団か

ら次の皆さんが受賞されました。おめでとうございます。 

                            （文：今西洋希） 

   千歳町自治会 

ちとせふれあいニュース 
        No.60              令和７年３月15日発行 

耕雲寺からの眺め（北谷区） 

  令和７年消防千歳分団出初式    
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 各区で高齢者のつどいを開催  

見つけた 千歳の宝物！ Vo.3８ ～小学生にインタビュー～  

   ◎山田 結月（やまだ ゆづき）さん ２年生 中区 

       ・好きな教科は？          せいかつ 

       ・好きなことは何ですか？      ピアノ 

       ・将来何になりたいですか？     カフェやさん 

       ・家でどんなお手伝いをしてすか？  おこめあらい 

       ・今一番欲しいものは？       カービーのゲーム 

       ・千歳町のいいところは？      たからぶねまつり 

       ・千歳町でやって欲しいイベントは？ たのしいイベント           

亀岡川東学園の２年生２名に聞きま

した。 

発行者：千歳町自治会 亀岡市千歳町千歳垣根2-３ TEL・FAX：0771-22-0682 

E-mail：jichi-chitose@theia.ocn.ne.jp  ホームページアドレス：https://chitose-jichikai.com  QRコード 

国分区でとんど祭  

   ◎中村 葉音（なかむら はのん）さん ２年生  出雲区 

  ・好きな教科は？          音楽と図工 

  ・好きなことは何ですか？      水泳 

  ・将来何になりたいですか？     保育園の先生 

  ・家でどんなお手伝いをしますか？    ごみすて 

  ・今一番欲しいものは？       ネイルチップ 

  ・千歳町のいいところは？      緑がいっぱいあるところ 

  ・千歳町でやって欲しいイベントは？ ドッチビー大会 

出雲区 江島里区 毘沙門区 

出雲台区 中区 国分区 

１月～２月に各区で高齢者のつどいが開かれ、多くの方が健康体操

や座学などに参加され、食事会を通じても交流を深められました。 



祝 二十歳の節目を迎えて  

 12月15日に、令和６年度千歳町人権研修会が千歳

町自治会館において開催されました。今回は青葉学園

園長の西山明美さんから、「児童養護施設の職員として

子どもたちに教えてもらったこと」と題してご講演をいた

だきました。 

  西山さんは担当した子どもさんとの関わりの中で、友

人や周囲のサポートが重要であることや、児童虐待の背

景には地域からの孤立化や経済的困難があり、地域の

つながりや支援が子育てにおいて非常に大切であると

話されました。 

 「子どもは宝」です。子どもがすくすく健やかに育つ地

域を守っていきましょう。                                          

                                （文：平野慶三） 

 昨年の4月、自治会長さんから自治会の調理場で料

理教室をしてもらえないかとお声かけいただき、何もわ

からないままお引き受けしました。調理場といっても、あ

るのは冷蔵庫・電子レンジ程度。自治会の廣瀬さんと

調理器具を購入し、９月と１月の２回、中澤管理栄養士

さんを講師に９月は夏野菜、１月は根菜類を使った調

理実習を行いました。参加者の皆さんは手際よく調理

され、12時にはできあがりみんなで楽しく話しながら

試食しました。７年度も教室を予定していますので皆さ

んのご参加（特に男性）をお待ちしています。 

  （文：安全安心生活部リーダー 森川裕子） 

 

1月31日の献立は、総カロリー676ｋcalで、 

 主食：人参の彩りご飯 

 主菜：里芋のハンバーグ風甘辛ソースかけ 

 副菜：ほうれん草と大  

根の辛味和え 

 汁物：根菜たっぷり雷

汁 

を美味しく食べさせてい

ただきありがとうござい

ました。 

  （文：吉川八栄） 

人権研修会     家庭料理教室   
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  亀岡市主催の20歳の節目を祝う式典「はたちの会」が、１月13日にサンガスタジアム by KYOCERAで

開かれました。今年は「拓～まだ見ぬそれぞれの新境地へ～」をテーマに、実行委員会の方々が企画・準

備に取り組まれてきました。千歳町からは４人の方が20歳を迎えられ、お２人が式典に出席されました。 

 式典ではさまざまな方からの激励も受け、20歳の節目に当たり気持ちを新たにし、感謝や希望を胸に楽

しいひと時を過ごされました。 

 町内の４人の方からそれぞれの思いや抱負を寄

せていただきましたので紹介いたします。 

たくさんの方々に支えられ、自由にやりたいことをさせて

もらい２０歳を迎えることができました。これからは身につ

けてきたことを生かし、多くの方々に貢献できるように社会

に目を向け研鑽を積んでいきたいと思います。              

                               【野々村 美羽】 

二十歳になり、振袖を着て成人式に出ることができたこと

をとても嬉しいです。毎日、楽しく過ごせているのは、父母、

祖母の家族や友達や周りにいる人のおかげだと思います。

これからも、人との出会いを大切にしていきたいです。 

                               【西田 泰葉】 

３/１６に晴れて二十歳を迎えます。今まで自分を支えてく

れた人達に感謝し、大人としての自覚を持ち、責任を持っ

て行動していきたいと思います。これからもよろしくお願い

します。                         【野々村 勇弥】 

普段の生活の中で20歳になったと実感することは多くな

いですが、小中学校の同級生の姿を見ると時の流れの早

さを実感します。今までと変わらず、自分の夢に向かって着

実に歩を進めていく次第です。  

                               【鷲阪 大輝】                      

 初めてのふるさとウォーク    町民卓球大会   

１２月７日、千歳町として初めての取組である「ふる

さとウォーク」が実施されました。千歳町は、丹波の中

でも古くから栄えた歴史があり、名所旧跡が多く、偉人

輩出の土地柄でもあります。 

 当日は、保育園児や小学生をはじめ30余名の参加

があり、また、冬にも拘わらず春のような温かい陽ざし

で楽しく過ごせま

した。それぞれの

訪問場所では丁

寧な説明をしてい

ただきました。「ど

こに何々がある」

という話は耳にし

ても、足を運ぶ体

験の重要さが分

かったように思いま

す。 

「人生百年時代」

である。ウォーキング

を楽しむことにより、

いつまでも健康に過

ごしたいものです。 

（文：まちづくり部会リーダー 廣瀬正春） 

   

  12月28日と29日の両日、消防団千歳分団と千歳町

自主防災会が自治会館と各区にて年末特別警戒を実施

しました。佐々木副市長、中村府議、関連機関からの激励

巡視を受け、士気を高め、巡回警戒・防火啓発をしました。

年末の慌ただしく空気の乾燥により大火の起こりやすい

時期でもあり、「自分たちの町は、自分たちで守る。火災を

起こさない。災害

が起こっても初期

対応に努め、減災

に取り組む」との

決意をし、新しい

年に向けても安

心・安全な町であ

るよう心を一つに

しました。         

（文：千歳町自主防災会会長 眞継 朗） 

 卓球大会にご参加頂いた御来賓の皆様をはじめ、小さな

お子さんから高齢の方まで、世代を越えてご参加頂きまし

たこと厚く御礼申し上げます。卓球大会をもって今年度体

育振興事業を全うできましたこと重ねて御礼申し上げます。   

今年度体振は、ソフトバレー・モルック・卓球を通じて、町内

親睦の歴史を鑑み、未来への架け橋となるべく、現在のあ

るべき姿を模索して参りました。今年度事業に多大なご理

解とご支援を頂きましたこと改めて御礼申し上げます。誠に

有難うございました。       

               （千歳町体育振興会会長 廣瀬義政） 

 

【団体】 

 優 勝：毘沙門区 準優勝：中区 第３位：出雲区 

【個人男子】 

 優 勝 九里太基                                  

準優勝 野々村勇弥 

 第３位 野々村颯真 

【個人女子】 

   優 勝 廣瀬景子                  

準優勝 島津麻美 

 第３位 新居秀子 

    （敬称略） 

 

                          

 自主防災会年末警戒    防災士資格を取得されました   

令和７年１月に出雲区の眞継朗さんが、防災士の資

格を取得されました。防災士は、自助、共助、協働の原

則の下、地域での防災力を高める活動に先頭に立って

活躍していただける方です。これからのご活躍を期待し

ます。眞継さんの決意を以下に紹介いたします。   

『地震や台風等による

災害は、いつ起こるか分

かりません。自主防災担

当でもあり、災害・減災

について正しい知識や

技能を取得する事で、

「まずは自分達で命を

守る事」に努めたい。』 

      （文：眞継  朗） 

   令和７年１月13日サンガスタジアムにて 

   ［左：西田泰葉さん  右：野々村勇弥さん］ 


